PRESSEMITTEILUNG



29. Juni 2020

46 Jahre "Sparkasse im Blut" Hans Walter Blankenheim in den Ruhestand verabschiedet

Nach rund 46 Berufsjahren für die Kreissparkasse Vulkaneifel ist Vertriebsdirektor Hans Walter Blankenheim in den wohl verdienten Ruhestand verabschiedet worden. Vorstandsvorsitzender Dietmar Pitzen und Vorstandsmitglied Stephan Alt würdigten in einer kleinen Feierstunde Hans Walter Blankenheim als wertvollen Kollegen, der sich durch seine herausragende fachliche und persönliche Kompetenz ausgezeichnet habe. Auch durch seinen großen Erfahrungsschatz sei er für den Vorstand in seiner Eigenschaft als Verhinderungsvertreter des Vorstandes ein ganz wichtiger Gesprächspartner und Ratgeber gewesen. "Als jemand der 46 Jahre "die Sparkasse im Blut" hat, haben Sie unsere Sparkasse wesentlich mitgeprägt und gestaltet", so Vorstandsvorsitzender Dietmar Pitzen. "Hierfür gilt Ihnen im Namen der Kreissparkasse Vulkaneifel einen ganz herzlichen Dank. Sie haben sich um unsere Sparkasse verdient gemacht."

Hans Walter Blankenheim begann 1974 seine Ausbildung bei der damaligen Kreissparkasse Daun. Nach erfolgreicher zweijähriger Ausbildungszeit zum Bankkaufmann führte sein Weg, nach einem kurzen Einsatz in der Hauptgeschäftsstelle Gerolstein, zur Kreditabteilung in die Dauner Hauptstelle. Hier war er zuletzt als stellvertretender Abteilungsleiter verantwortlich.

Im Jahre 1984 erfolgte der Wechsel zur Hauptgeschäftsstelle Hillesheim. Zunächst übernahm er dort die stellvertretende Leitung. Im Jahr 1994 schloss sich die Ernennung zum Zweigstellenleiter an, sowie 1995 die Ernennung zum Filialdirektor der Filialdirektion Hillesheim. Im Jahr 2016 wechselte Hans Walter Blankenheim als Vertriebsdirektor für den dezentralen Vertrieb in die Hauptstelle nach Daun. Seine Berufung zum Verhinderungsvertreter des Vorstandes erfolgte im Jahr 2009.

Zum Abschied überreichte der Vorstand der Kreissparkasse Vulkaneifel Hans Walter Blankenheim ein kleines Präsent und wünschte ihm für die Zukunft alles Gute. Dem Dank und den guten Wünschen schloss sich Personalratsvertreterin Tanja Albrecht an. Sie bedankte sich auch im Namen der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter bei Hans Walter Blankenheim für das stets gute und faire Miteinander.

PRESSEMITTEILUNG



29. Juni 2020



Unser Foto zeigt v.l.n.r. Dietmar Pitzen, Hans Walter Blankenheim, Gabriele Blankenheim, Tanja Albrecht und Stephan Alt. Foto: Kreissparkasse Vulkaneifel